
Mitsprechen - Mitgestalten – Mitwirken
PROTOKOLL

AN

Cathrin Pape (Schulleitung)
Anja Frotscher (Stellv. SL / Ganztagskoordinatorin)
Lehrerkollegium
Elternrat (ER), Elternvertreter (EV)
Nicht unterrichtendes Personal

KOPIE

Fr.  Demir
Hr.  Alder

VON

Rebekka Schwartau

DATUM

24.09.2021
E-MAIL

R_Schwartau@web.de

BETREFF

Elternratssitzung am 22.09.2021

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 20:40 Uhr

Tagesordnungspunkte
1. Vorstellung des neuen Elternrats
2. Bericht der Schulleitung
3. ER-Themen im Schuljahr 2021/2022
4. diverses

vorab: die Protokolle der ER-Sitzung am 14.06.2021 und der Elternvollversammlung am 07.09.2021 
wurden bereits im Vorwege bestätigt

zu 1.  Vorstellung des neuen Elternrats
● dieser Punkt wurde aufgrund der geringen Teilnehmerzahl an der Sitzung übersprungen 

(Anwesende kennen sich bereits)

zu 2.  Bericht der Schulleitung
● Neuerungen zum Thema „Corona“:

Im Fall einer Quarantäne können sich die Kinder nach fünf Tagen durch einen Schnelltest (wird 
morgens in der Schule, außerhalb der Klasse, durchgeführt) „frei testen“ und können dann wieder 
am Unterricht teilnehmen.
Maskenpflicht bleibt trotz der bereits laufenden Luftfilteranlagen bestehen. Es wurden alle 
Klassenräume mit Luftfiltern ausgestattet.
Die Kohortenregelung für die Pausen bzw. für den Schulhof entfällt nach den Herbstferien.
Das Mittagessen findet weiterhin getrennt statt (erst Vorschule, dann 1+3 Klassen, 2+4 Klassen).
Der PCR-Pool-Lollitest, der an einigen Schulen getestet wurde, hat nicht überzeugt. Es stellte sich
heraus, dass die Auswertung der Tests stark laborabhängig ist und die Ergebnisse teilweise sehr 
spät vorliegen.

● Es finden wieder Lernferien und ein Projekt „Anschluss“ für die 4. Klassen zum Schließen der 
Lernlücken statt.

● Personalsituation:
Es herrscht generell Personalmangel. Es sind zwei Stellen für Lehrkräfte ausgeschrieben, ebenso
für Erzieher im Nachmittag und für eine Schulbegleitung.
Wenn sich jemand in der Schule engagieren möchte oder jemanden kennt, der das tun möchte, 
gerne weitergeben und Kontakt zum Schulbüro aufnehmen.
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● anstehende Veranstaltungen:

Weihnachtsmarkt wird dieses Jahr noch nicht stattfinden, ebenso finden aktuell keine Ausflüge mit
dem HVV statt. Ob der „Tag der offenen Tür“ stattfindet, wird noch geklärt (die Vorgaben der 
Behörde sind noch nicht eindeutig kommuniziert). Ein Weihnachtsmärchen wird eventuell vor Ort 
stattfinden, es werden aktuell noch entsprechende Angebote eingeholt.

● anstehende Renovierungen:
Der Kreuzbau wird umfassend saniert und soll ab dem nächsten Schuljahr in ein „Jahrgangshaus“
ab der 2. Klasse umstrukturiert werden. Die Planung sieht aktuell eine Etage pro Jahrgang vor, 
damit die Lehrmittel in den Räumlichkeiten bleiben können.

● Digitalisierung:
Im Kreuzbau gibt es teilweise schon WLAN. Es gibt ganze Klassensätze an iPads zum Ausleihen 
und Tablets für die Lehrkräfte. Die Whiteboards werden schon gut genutzt, es werden aber noch 
Fortbildungsmöglichkeiten für die Lehrkräfte geprüft. Die Schoolfox-App wird auch vermehrt 
genutzt bzw. getestet.

● Angebote im Nachmittag:
Es finden teilweise schon wieder Angebote statt (zB Handball, Holzarbeiten, Kunst, Musik). Wenn 
es Eltern gibt, die hier etwas anbieten oder vermitteln können, gerne im Schulbüro melden. Vom 
Elternrat wurde der Schulgarten angesprochen, der wird aktuell leider von niemandem so richtig 
genutzt – auch das wäre eine Möglichkeit. Es wird vom Elternrat ein Projekt „Gemüse Akademie“ 
geprüft, das könnte über drei Jahre laufen.

● anstehende Termine:
Im November 2021 gibt es ein Qualitätsentwicklungsgespräch mit der Schulaufsichtsbehörde und 
im Januar 2022 findet eine Schulinspektion statt.

● die Diakonie Altona bietet seit Kurzem ein Angebot zur Erziehungsberatung in Finkenwerder an 
und möchte sich bei der nächsten ER-Sitzung vorstellen

● der Bericht zu KERMIT wird aus Zeitgründen auf die nächste ER-Sitzung verschoben

zu 3. ER-Themen im Schuljahr 2021/2022
● dieser Punkt wurde aus Zeitgründen auf die nächste Sitzung verschoben

zu 4. diverses
● Nachfrage der Eltern zu den Frühstückszeiten: Frühstück findet zwischen der ersten und zweiten 

Stunde statt. Generell sind es ca. 10-15 Minuten, die die Kinder Zeit zum Essen haben.
● Laub auf dem Hof wird als Thema für die nächste ER-Sitzung vorgemerkt, ebenso die Themen für

das Schuljahr 2021/2022, die im Vorwege vom Elternrat gesammelt wurden.
● Von Seiten der SL spricht nichts gegen eine Wiederaufnahme des Kiosks, wenn die generelle 

Kohortenregelung wegfällt.
● Wunsch der Teilnahme der Schule am Projekt „Hamburg räumt auf“ (ebenso sollen die Jahrgänge

wieder regelmäßig auf dem Schulhof Müll sammeln gehen, das ist lt. Schulleitung bereits in 
Planung)

● Laternenumzug könnte dieses Jahr stattfinden, C. Matthies kümmert sich und klärt die Vorgaben 
dazu mit der Behörde ab.

● Termin für den Arbeitskreis, der sich mit den Abholzeiten beschäftigt, folgt

Seite 2 von 2


